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令和４年１月13日会議概要

第１ 日時

令和４年１月13日（木）午前９時20分から午前11時30分までの間

第２ 出席者

森委員長、平林委員、長谷委員、森田委員、増田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 議題

(1) 銃砲所持許可取消処分等取消請求控訴事件の勝訴について

警務部長から、京都府公安委員会を被控訴人とする銃砲所持許可取消処分等取消請求控

訴事件について、大阪高等裁判所が、令和３年12月23日、控訴人の請求を棄却する判決を

言い渡したことについて報告があった。

(2) 損害賠償請求控訴事件の終結について

警務部長から、京都府を被控訴人とする損害賠償請求控訴事件について、令和３年12月

20日、控訴人が本件控訴を取り下げたことにより終結したことについて報告があった。

(3) 年末年始における雑踏警備の実施結果について

地域部長から、令和３年12月31日から令和４年１月３日までの間に実施された八坂神社

をけら詣り等の雑踏警備の実施結果について報告があった。

委員から 「年末年始の雑踏警備に従事された警察職員の方は、大変御苦労様でした 」、 。

旨の発言があった。

(4) 令和４年「成人の日記念式典」に伴う雑踏警備実施結果について

地域部長から、令和４年１月９日及び10日に府内で実施された「成人の日記念式典」の

雑踏警備の実施結果について報告があった。

(5) 再発防止命令の発出に向けた意見聴取の実施について

刑事部長から、暴力団対策法に基づく再発防止命令に係る意見聴取を実施することにつ

いて説明があり、審議の上、決定した。

委員から 現在でも暴力団員による用心棒代の要求などの暴力的要求行為が行われてい、「

るのか 」旨の質問があり、刑事部長から 「繁華街では、現在も用心棒代や物品購入要求。 、

などがある 」旨の回答があった。。

(6) 交通安全施設等整備事業の路線指定にかかる意見聴取について

交通部長から、特定交通安全施設等整備事業を実施すべき道路の指定について説明があ

り、審議の上、了承した。
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(7) 令和３年度信号機の撤去計画について

交通部長から、令和３年度信号機の廃止・撤去計画について説明があり、審議の上、決

定した。

委員から 「一灯点滅式の信号機は、府内にどれ位あるのか 」旨の質問があり、交通部、 。

長から 「今回説明した信号機の撤去後、43基となる 」旨の回答があった。、 。

他の委員から 「一灯点滅式信号機撤去後の代替手段は、何があるのか 」旨の質問があ、 。

り 交通部長から 路面に 止まれ の法定外標示の設置や減速を促すための路面標示の、 、「 『 』

設置、交差点を明示するための標示などがある 」旨の回答があった。。

他の委員から 「府民の交通安全がしっかり守られるよう、適切に整備されたい 」旨の、 。

発言があった。

(8) 追加報告

ア 職員のコロナ感染状況について

警務部長から、前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があっ

た。

委員から 「コロナの感染防止対策と職員の体調管理を徹底されたい 」旨の発言があ、 。

った。

イ 年頭視閲式の中止について

総務部長から、コロナ感染状況を鑑みて令和４年１月22日に実施予定であった年頭視

閲式の中止について報告があった。

(9) 本部長総括

、「 、 、 、本部長から 昨日 京都府の新型コロナウイルス対策本部会議に出席し 知事からは

コロナの短期的な拡大に伴う早期対応について指示がなされた。年頭視閲式の中止など各

種行事や訓練等の実施の適否について 今後も適切に判断してまいりたい 旨の発言があ、 。」

った。

２ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

３ 個別決裁

公安委員会宛て苦情等申出について（受理１件・処理３件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理１件の報告

があり、処理方針を決定した。また、処理３件については、調査結果及び通知案の説明があ

り、審議の上、通知内容を決定した。

４ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、20件の行政処分を審議した。


